



Data Protection Notice for Suppliers

You will find the Data Protection Notice in German following the English version.

This Data Protection Information applies to the processing of personal data in relation to your supplier relationship with Roland Berger Holding GmbH & Co. KGaA and its Affiliates (hereinafter “RB”, “Roland Berger”, “we” “us”) and is directed at (hereinafter “you”, “your” or “data subjects”):

- Employees of the Supplier, provided that they are involved in the performance of the specific contract or otherwise come into contact with Roland Berger;
- Other persons whose personal data Roland Berger receives from the supplier in connection with the specific contract; and
- To all other data subjects within the meaning of Article 4 No. 1 of Regulation (EU) 2016/679 (GDPR).

Roland Berger may receive your personal data from you, other sources (e.g., from your employer) or from publicly accessible locations.

We refer to the EU General Data Protection Regulation (“GDPR”), when describing the processing of personal data, but because we operate globally, other relevant data protection legislation can apply. When reading this Data Protection Notice, please note that the reference to the GDPR only applies when it is applicable.

1. Name and contact details of the controller and the data protection officer

The data controller for the processing is the Roland Berger group entity with which you have entered into or intend to enter into a contractual agreement for the respective supplier relationship. You can find the name and the address of our Roland Berger group entities [here: https://rb.digital/RBGroupOrganization](https://rb.digital/RBGroupOrganization).

The data protection officer can be contacted at the following email address: dataprotection@rolandberger.com.

2. Processing of personal data as well as nature and scope of processing

Roland Berger processes the following categories of your personal data:

- Title, first name, family name
- Contact details (e.g., address, email, phone number)
- Further information, e.g., job title, employer organization and other information necessary for the contract or the contract initiation

Roland Berger processes the personal data for the following purposes:

- Managing all aspects of your contract relationship, including invoicing and corresponding with contact persons
- In relation to managing disputes or any other legal complaints
- Initiating contact with contact persons in the event of future business transactions of interest to the Supplier
- To carry out sanction list / compliance screenings

In case of contract initiations or executions of the contractual relationship, the legal basis for the processing operations is Art. 6 para. 1 lit. b) GDPR. You might be asked to give your consent

for the processing of further information that is not necessary for the executions of the contract. In that case, the legal basis for the processing operation is Art. 6 para. 1 lit. a) GDPR. In all other cases, the legal basis for the processing operations is Art. 6 para. 1 lit. f) GDPR.

We may carry out sanction list / compliance screenings regarding the business relationship with you and in compliance with legal compliance obligations. Any such use of your personal data is based on the permission to process personal data to comply with statutory obligations (Art. 6 para. 1 lit. c) GDPR) and our legitimate interests (Art. 6 para. 1 lit. f) GDPR) or under the equivalent provisions under applicable law.

3. Retention period

We process and store your personal data as long as this is necessary for the fulfilment of our contractual and legal obligations. If the data is no longer required for these obligations, it is regularly deleted, unless its temporary further processing is required for legal reasons according to Art. 6 para. 1 lit. c) GDPR. Temporary processing may be necessary for social security and tax reasons, for example.

4. Transfer of personal data

External service providers on behalf of Roland Berger

Insofar as service providers are involved in the processing of personal data on behalf of Roland Berger or otherwise and may come into contact with your personal data, this will only happen after the prior conclusion of a so-called data protection agreement according to Art. 28 GDPR, which obliges the service providers to process personal data only according to Roland Berger's instructions and to treat them confidentially. This includes, for example, email, hosting and cloud service providers as well as providers of software and other tools that Roland Berger uses for its own business purposes.

Intra-group sharing

Within the Roland Berger group's organization, there is a need to exchange personal data on an intra-group basis as controller to controller or joint controllers. For example, as part of the contractual relationship with the Supplier, Roland Berger may share contact information with affiliated group companies. See the list of the group companies here: <https://rb.digital/RBGroupOrganization>.

Sending data to other third parties

As a fundamental rule, Roland Berger does not disclose, transfer, sell or otherwise market personal data to other third parties, such as other companies or organizations, without your express consent, unless disclosure of such data is necessary to fulfill contractual obligations, disclosure is covered by legitimate interests of Roland Berger and/or the Supplier or if Roland Berger is obliged to do so by law or by an official or court order. For example, the following categories of recipients may receive your personal data:

- authorities, courts, parties to a legal dispute or their designees to whom Roland Berger is required to provide your personal data by applicable law, regulation, legal process or enforceable governmental order, e.g., tax and customs authorities, regulatory authorities and their designees, financial market regulators, public registries;
- auditors or external consultants such as lawyers, tax advisors, insurers or banks, and
- another company in the event of a change of ownership, merger, acquisition or disposal of assets.

Transfer of data to countries outside the EU/EEA

If necessary, your personal data will be transferred to and processed in other countries outside the EU/EEA where the laws and regulations governing the processing of personal data are less

stringent. In such cases, the data transfer will only take place under the guarantee of an appropriate level of data protection within the meaning of Art. 44 et seq. GDPR, e.g. by applying an adequacy decision or concluding the EU standard contractual clauses, which can be viewed and downloaded here: https://commission.europa.eu/publications/standard-contractual-clauses-international-transfers_de.

5. Data subject's rights

You have the right of access under Article 15 GDPR, the right to rectification (Article 16 GDPR), the right to erasure (Article 17 GDPR), the right to restriction of processing (Article 18 GDPR), the right to object (Article 21 GDPR) and the right to data portability (Article 20 GDPR). In addition, there is a right to raise complaints with a data protection supervisory authority (Article 77 GDPR). Consent obtained by data subjects for the processing of personal data can be withdrawn at any time towards the controller. It should be noted, however, that the withdrawal will only take effect in the future. Processing before the withdrawal is therefore not affected by a withdrawal.

6. Am I obliged to provide data?

As part of the contractual relationship, you must provide the personal data required for the commencement, execution, and termination of the contractual relationship and for the fulfilment of the associated contractual obligations or which we are legally obliged to collect. Without this information we will usually not be able to conclude or execute the contract with you.

7. Updates to this data protection policy

This data protection policy is regularly reviewed and updated. We therefore reserve the right to amend it from time to time and to make changes in the collection, processing, or use of your data. The most current version of this data protection policy is always available at:

https://www.rolandberger.com/publications/publication_pdf/roland-berger_data-protection-notice_supplier.pdf

Last updated: March 2025

Datenschutzhinweise für Lieferanten

Diese Datenschutzhinweise gelten für die Verarbeitung personenbezogener Daten im Zusammenhang mit Ihrer Lieferantenbeziehung zur Roland Berger Holding GmbH & Co.KGaA und verbundenen Unternehmen (im Folgenden "RB", „Roland Berger“, "wir", "uns") und richtet sich an (im Folgenden "Sie", "Ihre" oder "Betroffene"):

- Mitarbeiter des Lieferanten, sofern sie an der Erfüllung des konkreten Vertrags beteiligt sind oder anderweitig mit Roland Berger in Kontakt kommen;
- Andere Personen, deren personenbezogene Daten Roland Berger im Zusammenhang mit der Lieferantenbeziehung erhält; und
- alle anderen betroffenen Personen im Sinne von Artikel 4 Nr.1 der Verordnung (EU) 2016/679 (DSGVO).

Roland Berger kann die personenbezogenen Daten direkt von Ihnen, aus anderen Quellen, z.B. von Ihrem Arbeitgeber oder auch von öffentlich zugänglichen Stellen erhalten.

Wir beziehen uns bei der Beschreibung der Verarbeitung personenbezogener Daten auf die EU-Datenschutzgrundverordnung („DSGVO“). Da wir weltweit tätig sind, können auch andere lokale Datenschutzgesetze Anwendung finden. Wenn Sie diese Datenschutzhinweise lesen, beachten Sie bitte, dass der Verweis auf die DSGVO nur dann gilt, wenn diese anwendbar ist.

1. Name und Kontaktdaten des für die Verarbeitung Verantwortlichen und des Datenschutzbeauftragten

Der für die Verarbeitung Verantwortliche ist das Unternehmen der Roland Berger Gruppe, mit dem Sie ein Vertragsverhältnis für die jeweilige Lieferantenbeziehung eingegangen sind oder beabsichtigen, einzugehen. Den Namen und die Adresse unserer Roland Berger Konzerngesellschaften finden Sie hier: <https://rb.digital/RBGroupOrganization>

Die Datenschutzbeauftragte ist unter folgender E-Mail-Adresse zu erreichen: datenschutz@rolandberger.com.

2. Art und Umfang der Datenverarbeitung

Roland Berger verarbeitet die folgenden Kategorien personenbezogener Daten:

- Titel, Vorname, Nachname
- Kontaktdaten (z.B. Adresse, E-Mail, Telefonnummer)
- Weitere Informationen, z.B. Position, Informationen zu Ihrem Arbeitgeber und andere für den Vertrag bzw. die Vertragsanbahnung erforderliche Informationen

Roland Berger verarbeitet die personenbezogenen Daten für die folgenden Zwecke:

- Verwaltung aller Aspekte der Vertragsbeziehung, einschließlich Rechnungsstellung und Korrespondenz mit Ansprechpartnern
- Im Zusammenhang mit der Verwaltung von Streitigkeiten oder anderen rechtlichen Beschwerden
- Kontaktaufnahme mit Ansprechpartner des Lieferanten im Falle zukünftiger Geschäftsvorgänge, die für die Lieferanten von Interesse sind
- Durchführung von Sanktionslisten-/Compliance-Screenings

Im Falle der Vertragsanbahnung oder -durchführung der Lieferantenbeziehung ist die

Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO. Möglicherweise werden Sie um Ihre Einwilligung zur Verarbeitung weiterer Daten gebeten, die nicht für die Durchführung des Vertrags erforderlich sind. In diesem Fall ist die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO. In allen anderen Fällen ist die Rechtsgrundlage für die Verarbeitungen Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO.

Im Hinblick auf die Geschäftsbeziehung mit Ihnen und im Rahmen der Einhaltung gesetzlicher Verpflichtungen können wir Sanktionslisten/ Compliance-Screenings durchführen. Diese Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten ist zur Erfüllung gesetzlicher Pflichten (Art. 6 Abs. 1 lit. c) DSGVO) erforderlich und liegt in unserem berechtigten Interessen (Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO).

3. Aufbewahrungsfrist

Die für die Beauftragung von Roland Berger erhobenen personenbezogenen Daten werden so lange gespeichert, wie es für die Erfüllung der genannten Zwecke erforderlich ist, es sei denn, dass Roland Berger nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. c) DSGVO zu einer längeren Speicherung berechtigt und verpflichtet ist. Dies kann beispielsweise aus Gründen der Sozialversicherung und steuerrechtlichen Gründen erforderlich sein.

4. Weitergabe von Daten

Externe Dienstleister im Auftrag von Roland Berger

Soweit Dienstleister eingebunden werden, die Roland Berger im Auftrag bei der Verarbeitung personenbezogener Daten oder anderweitig unterstützen und dabei ggf. mit Ihren personenbezogenen Daten in Kontakt kommen, geschieht dies nur nach vorherigem Abschluss eines sogenannten Vertrags zur Auftragsverarbeitung i.S.v. Art. 28 DSGVO, mit dem die Dienstleister von Roland Berger verpflichtet werden, personenbezogene Daten nur nach der Weisung von Roland Berger zu verarbeiten und diese vertraulich zu behandeln. Dies umfasst etwa E-Mail-, Hosting- und Cloud-Dienstleister sowie Anbieter von Software und anderer Tools, die Roland Berger für eigene unternehmerische Zwecke einsetzt.

Konzerninterner Datenaustausch

Innerhalb der Roland Berger Gruppe besteht die Notwendigkeit, personenbezogene Daten auf einer konzerninternen Basis als Verantwortlicher zu Verantwortlicher oder Gemeinsame Verantwortliche auszutauschen. Dies umfasst beispielsweise die Weitergabe von Kontaktinformationen an verbundene Konzernunternehmen. Die Liste der Unternehmen der Gruppe ist hier zu finden: <https://rb.digital/RBGroupOrganization>.

Übermittlung von Daten an andere Dritte

Grundsätzlich werden personenbezogene Daten nicht ohne Ihre ausdrückliche Einwilligung an andere Dritte, wie z.B. andere Unternehmen oder Organisationen, weitergegeben, verkauft oder anderweitig vermarktet, es sei denn, eine Weitergabe dieser Daten ist zur Erfüllung vertraglicher Verpflichtungen erforderlich, eine Weitergabe ist durch berechnigte Interessen seitens Roland Berger und/oder des Lieferanten abgedeckt oder wenn Roland Berger per Gesetz oder durch eine behördliche oder gerichtliche Anordnung dazu verpflichtet ist. Zum Beispiel können folgende Kategorien von Empfängern Ihre personenbezogenen Daten erhalten:

- Behörden, Gerichte, Parteien eines Rechtsstreits oder deren Beauftragte, denen Roland Berger auf Grund geltenden Rechts, geltender Vorschriften, rechtlicher Verfahren oder durchsetzbarer behördlicher Anordnungen Ihre personenbezogenen Daten zur Verfügung stellen muss, z.B. Steuer- und Zollbehörden, Regulierungsbehörden und deren beauftragte Stellen, Finanzmarktaufsichtsbehörden, öffentliche Register;
- Wirtschaftsprüfer oder externe Berater wie Anwälte, Steuerberater, Versicherer oder Banken und

- ein anderes Unternehmen im Falle eines Eigentümerwechsels, einer Fusion, einer Akquisition oder einer Veräußerung von Vermögenswerten.

Übermittlung von Daten an Länder außerhalb der EU/EWR

Sofern erforderlich, werden Ihre personenbezogene Daten in andere Länder außerhalb der EU/EWR, in denen die Gesetze und Bestimmungen für die Verarbeitung personenbezogener Daten weniger streng sind, übertragen und dort verarbeitet. In solchen Fällen erfolgt die Datenübermittlung dabei nur unter Gewährleistung eines angemessenen Datenschutzniveaus i.S.d. Art. 44 ff. DSGVO, z.B. durch die Anwendung eines Angemessenheitsbeschlusses oder dem Abschluss der EU-Standardvertragsklauseln, die hier (https://commission.europa.eu/publications/standard-contractual-clauses-international-transfers_de) eingesehen und heruntergeladen werden können.

5. Betroffenenrechte

Sie haben das Recht auf Auskunft nach Art. 15 DSGVO, das Recht auf Berichtigung nach Art. 16 DSGVO, das Recht auf Löschung nach Art. 17 DSGVO, das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung nach Art. 18 DSGVO sowie das Recht auf Datenübertragbarkeit aus Art. 20 DSGVO. Sofern personenbezogene Daten auf Grundlage von berechtigten Interessen gemäß Art. 6 Abs.1 S.1 lit. f DSGVO verarbeitet werden, besteht das Recht, gem. Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung der personenbezogenen Daten einzulegen, soweit Gründe vorliegen, die sich aus der besonderen Situation Betroffener ergeben. Eine erteilte Einwilligung in die Verarbeitung personenbezogener Daten kann jederzeit gegenüber der verantwortlichen Stelle widerrufen werden. Zu beachten ist jedoch, dass der Widerruf erst für die Zukunft wirkt. Verarbeitungen, die vor dem Widerruf erfolgt sind, sind von einem Widerruf somit nicht betroffen. Für die Geltendmachung Ihrer Rechte genügt eine E-Mail an: datenschutz@rolandberger.com. Darüber hinaus besteht ein Beschwerderecht bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde (Art. 77 DSGVO).

6. Verpflichtung zur Bereitsstellung der Daten

Im Rahmen des Vertragsverhältnisses müssen Sie die personenbezogenen Daten bereitstellen, die für die Anbahnung, Durchführung und Beendigung des Vertragsverhältnisses sowie für die Erfüllung der damit verbundenen vertraglichen Pflichten erforderlich sind oder die wir gesetzlich erheben müssen. Ohne diese Informationen werden wir in der Regel nicht in der Lage sein, den Vertrag mit Ihnen abzuschließen oder auszuführen.

7. Aktualisierungen dieser Datenschutzhinweise

Diese Datenschutzhinweise werden regelmäßig überprüft und aktualisiert. Wir behalten uns daher das Recht vor, sie von Zeit zu Zeit zu ändern und Änderungen bei der Erhebung, Verarbeitung oder Nutzung Ihrer Daten vorzunehmen. Die jeweils aktuellste Version dieser Datenschutzhinweise ist jederzeit verfügbar unter: https://www.rolandberger.com/publications/publication_pdf/roland-berger_data-protection-notice_supplier.pdf

Stand: März 2025
